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平成３０年黒石市教育委員会第７回定例会会議録 

 

日 時 及 び 場 所  平成３０年７月２５日（水）午後１時３０分 黒石市教育委員会 会議室 

   

会 議 出 席 者  教育長  山 内 孝 行 

          委員 １番  宇 野 元 雄 

          委員 ２番  永 川 信 子 

          委員 ３番  鈴 木 美 香 

          委員 ４番  駒 井 順 一 

 

会 議 欠 席 者  なし 

 

説明のために出席した者の職氏名 

  教 育 部 長  成 田 秀 範 

  指 導 課 長  佐 藤 正 徳 

   学 校 教 育 課 長  藤 田 克 文 

  社 会 教 育 課 長  八木橋   寿 

  文 化 スポ ーツ 課 長  今 井 保 雄 

  学 校 教育 課長 補 佐  駒 井 俊 也 

  学校教育課総務係長  須 藤 亜貴子（書記） 

 

会議に付した案件 

第１ 会議録の承認 

第２ 会期の決定 

第３ 会議録署名委員の指名 

第４ 教育長等の報告 

第５ 報告第２号 臨時代理した事務の報告について 

第６ 議案第５８号 平成３１年度使用小・中学校用教科用図書の採択について 

第７ 議案第５９号 平成３１年度使用中学校用道徳科教科用図書の採択について 

第８ 議案第６０号 教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の教育機関の職員に係

る懲戒処分等について 

 

 

会 議 の 顛 末 

 

開会宣告（午後１時３０分） 

 

第１ 会議録の承認 

 

 平成３０年黒石市教育委員会第６回定例会の会議録については、全員異議なく原文を承認する。 

 

第２ 会期の決定 
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会期については、平成３０年７月２５日の１日とすることで、委員全員異議なく決定する。 

 

 

第３ 会議録署名委員の指名 

 

教育長が「鈴木美香委員」を指名する。 

 

 

第４ 議事前報告 

  

  平成３０年黒石市議会第２回定例会での教育に関する一般質問について 

 

(1) 学校教育課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

新 政 会 三 上 廣 大 １ 学校給食について 

 ア 牛乳給食について 

高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 １ 小学校統合について 

 ア 地域との関わりについて 

 イ 現在考えられる課題について 

 ウ 対策について 

 

 

(2) 指導課関係 

     なし 

 

 

(3) 社会教育課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

新 政 会 三 上 廣 大 ２ 当市の婦人会について 

 ア 組織の現状について 

 イ 活動の状況について 

４ 市民文化会館について 

 ア 再開へ向けた取り組みについて 

黒石市民クラブ 

 

工 藤 和 子 ２ 今後の公民館の考え方について 

 ア 山形公民館の建て替えとその他の老朽化が進ん 

  でいる公民館の対応について 

高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 ２ 当市の１０地区における課題と対策について 

ア 課題について 

イ 対策について 

自民・公明クラブ 中 田 博 文 ２ 地区公民館のあり方について 
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 ア 職員のあり方と待遇について 

３ 黒石公民館（多目的ホール）の再開について 

ア 再開後の利活用について 

 

 

(4) 文化スポーツ課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

新 政 会 三 上 廣 大 ３ スポカルイン黒石について 

 ア 運営の状況について 

自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ３ スポーツ施設の利用状況と整備について 

ア スポカルイン黒石について 

イ 黒石運動公園の施設について 

自民・公明クラブ 中 田 博 文 ４ 短命市返上について 

ア 健康都市宣言と一市民一スポーツについて 

 

 

宇野委員  学校教育課の方の質問です。先ほど、学校給食について、牛乳については余すことな

くというと語弊がありますけれども、欠席者分については、飲みたい子に飲ませてい

るという答弁がありました。その日ですよね、当然ね、その日だけということですね。

それであれば問題はないと思います。 

      そして、今現在、牛乳給食とは別に、アレルギーで学校給食を摂らないというご家庭

はあるのでしょうか。 

学校教育課長 今現在、市内３小学校で自校給食をやっておりますが、アレルギーでまるっきり給

食を食べられないという子は、今のところおりません。過去にも、例えばそばが駄目

だとか、卵が駄目だとか、そういう子の対応はずっとしてきました。まるっきり学校

給食が食べられませんという子は、今まで無かったということになります。あと、六

郷小学校は、昨年度改築いたしまして、そこにはアレルギー対策の処理場、処理スペ

ースが設けてあります。 

宇野委員  今後、統廃合が続くと、今まで実施していなかった、学校給食に変わる子どもたちも

出てきて、その際に、諸アレルギーがあって、二つ三つと体が受け付けないとなった

場合に、それにも対応して学校給食は栄養士さんと共に考えていくのか、若しくは、

そうなれば手持ち弁当にしてくださいというふうな、教育委員会での、あるいは学校

での対応になるのか。 

学校教育課長 これから建てます黒石小学校、黒石東小学校の施設に関しても、アレルギー対策の

できる調理スペースを設けております。学校でできる限り、他の子どもたちと同じよ

うにご飯を食べられるように努めてまいる予定ですが、あまりにも何も食べられない、

あまりにもアレルギーが多すぎる、そういう子が出たときに関しては、保護者と協議

しながら進めていくことになると思います。 

宇野委員  続いて社会教育課の方よろしいですか。先ほどの市長との懇談ですか、１０地区にお

ける課題と対策ということで髙橋美紀子議員さんから質問がありましたけれども、そ

の時に、課題として格差があるのではないかというような質問だったと聞きましたけ
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ども、具体的にはどういう格差というように質問を受けてお話があったのかなと。 

社会教育課長 議員からは、例えばの話でしたけども、自主防災組織を作るにあたって、浅瀬石等

は実施している、もう作ったところもあるし、今現在、牡丹平地区等が模索、検討し

ながら立ち上げるという形で開きがあると、３年ぐらいの開きがあるので、そういう

物事を格差という表現をしたので、こちらとしては、格差だというふうには考えてい

ないと、そういう意味で、それは例として挙げましたけれども、他のものに関しても

課としては、格差という表現ではないと各議員にはお答えしております。 

宇野委員  文化スポーツ課にお伺いします。先ほど、スポーツ施設の利用状況と整備についてと

いうのがありました。大溝議員さんからですね。その中の答弁で、計画的な修繕をし

ていくということがありましたけれども、これについては、どういう様な順番でとい

うか、計画ですね、挙がっているものも随分あると思いますけれども、そちらの方は

どんな計画的な改修を進めていくという具体的なお話はあるんでしょうか。 

文化スポーツ課長 今ご指摘の、スポカルは２０年以上経過していること、それから運動公園につ

いては１番古いもので、野球場とか４４年経過しております。その中から危険が伴う

とかという優先的なものは、順次、財政運用計画の中で定めながら進めていくことと

しています。特に、野球場については、老朽化が非常に激しいということですので、

優先的になるのではないかというふうに経過を見ております。 

宇野委員 バックスクリーンですね。 

文化スポーツ課長 はい。 

 

 

第５ 報告第２号 臨時代理した事務の報告について 

 

教育部長が、資料に基づき次のことを報告した。 

 

１ 処分第２号 平成３０年第２回黒石市議会定例会に提出する議案に対する意見について 

２ 平成３０年６月２８日付けで臨時代理した、平成３０年第２回黒石市議会定例会に提出した教

育に関する事務の議案については、原案のとおり可決された。 

 

 

 公開審議を終了し、秘密会に移る。 

 

 

公開終了（午後２時００分） 
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 黒石市教育委員会会議規則（平成２５年黒石市教育委員会規則第１号）第１８条

及び第１９条の規定に基づき作成した平成３０年黒石市教育委員会第７回定例会の

会議録について、同規則第２０条の規定による承認を受けたので、同規則第２１条

の規定に基づき、ここに署名する。 

 

 

平成３０年８月２９日 

 

 

黒石市教育長   （山 内 孝 行）  

 

 

黒石市教育委員   （鈴 木 美 香）  

 

 


